

Depuis janvier 2009, sans interruption, le 4<sup>ème</sup> jeudi de chaque mois, le **Cercle de silence du bassin creillois** se forme pour s'indigner publiquement du traitement inhumain et dégradant fait aux familles et aux travailleurs migrants en situation irrégulière en France. Comme dans plus de 170 lieux en France (<http://www.placeauxdroits.net/cercle/>), cette manifestation non violente rassemble des femmes et des hommes d'horizons et convictions divers.

---



## **CERCLE DE SILENCE**

### **Jeudi 25 avril 2013**

### **de 18h00 à 19h00**

### **devant la gare de Creil**

---

#### **Par notre participation au Cercle de silence :**

IL S'AGIT de porter l'attention sur les personnes étrangères et sans papiers venues en France pour vivre mieux ou pour sauver leur vie.

IL S'AGIT de rappeler que chacune a droit au respect et que les atteintes à la dignité de quelques-unes blessent tous les hommes dans leur humanité.

IL S'AGIT de manifester une inquiétude face aux conditions de détention auxquelles sont soumises ces personnes dans les centres de rétention administrative et de contribuer au travail mené par diverses associations qui sont au contact de ceux qui subissent la loi, qui la font ou la font appliquer.

Il S'AGIT de refuser que des hommes, des femmes, des enfants endurent des

traitements dégradants du seul fait qu'ils n'ont pas de papiers en règle.

IL S'AGIT d'affirmer qu'on ne peut approuver des dispositions (lois, décrets, circulaires, directives ...) qui brisent des vies humaines, détruisent des couples et des familles.

IL S'AGIT d'exprimer une espérance fondamentale en notre capacité à faire vivre des valeurs universelles.

Dans un environnement d'agitation et de bruit, le Cercle de silence, action non violente, envoie un message humain et invite à la réflexion sur des questions concrètes.

Nous invitons donc toutes les personnes de bonne volonté à se joindre à ce Cercle de silence, pour la durée qui leur convient.

*Ce cercle de silence est organisé à l'initiative de « **Solidarité sans-papiers**, collectif de soutien aux migrants du bassin creillois » [cercledesilencecreil@free.fr](mailto:cercledesilencecreil@free.fr) - Permanences d'accueil -> prendre rendez-vous au Centre Georges Brassens, 4 bis rue Henri Dunant à Creil – 03 44 24 54 64 – Réunions ouvertes de l'association une fois par mois ; adhésion 5 € ; contactez-nous. Les cercles de silence se forment devant la gare de Creil le 4ème jeudi de chaque mois. Prochains : 23 mai, 27 juin...*

**Diffusez auprès de votre entourage et dans vos organisations !**